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Рис. 3. Экспериментальная фотография  
общей картины дифракции излучения гелий-неонового лазера на ячейке № 2

Fig. 3. Experimental photograph  
of the general diffraction pattern of a helium-neon laser radiation on the cell No. 2

Рис. 4. Зависимости дифракционной эффективности от управляющего напряжения  
при линейной (вертикальной и горизонтальной) поляризации считывающего излучения:  

a – для порядка дифракции m = –1; б – для порядка дифракции m = 0
Fig. 4. Dependences of the diffraction efficiency on the control voltage  

for linear (vertical and horizontal) polarisation of reading radiation:  
a – for diffraction order m = –1; b – for diffraction order m = 0

Рис. 5. Зависимости дифракционной эффективности от управляющего напряжения  
при круговой (левой и правой) поляризации считывающего излучения: 
а – для порядка дифракции m = –1; б – для порядка дифракции m = 0
Fig. 5. Dependences of the diffraction efficiency on the control voltage  

for circular (left and right) polarisation of reading radiation:  
a – for diffraction order m = –1; b – for diffraction order m = 0


